



Graduación Cohorte 4 de la RIB

por Daniel Urdaneta

El pasado sábado 10 de agosto se llevó a cabo un evento significativo en la vida académica y espiritual de la Red de Institutos Bíblicos (RIB). La graduación de la Cohorte 4 de la Maestría en Teología Práctica fue un acontecimiento marcado por la diversidad cultural y la unidad en la fe. A través de la plataforma Zoom, once estudiantes provenientes de siete países diferentes se reunieron para recibir sus diplomas en un ambiente de celebración y agradecimiento.

La ceremonia, que reunió a participantes de diversos lugares del mundo, reflejó el alcance internacional de la RIB y su compromiso con la formación teológica de alto nivel. Los graduandos representaron a siete países, evidenciando cómo la teología práctica trasciende fronteras y une a personas de distintas culturas y contextos. Esta diversidad no solo enriquece la experiencia educativa, sino que también fortalece la red de ministros y líderes que comparten una visión común de servicio y misión.

Los tres Directores que lideran los institutos asociados de la RIB tuvieron un papel protagónico en la ceremonia. Esteban Austin, director del Instituto Bíblico Internacional de Texas (IBIT), Joshua Marcum, de la Escuela Quiteña de Estudios Bíblicos (EQEB) y Arturo Puente, del Instituto Bíblico Sunset International (SIBI), compartieron emotivas palabras con los graduandos.

Cada director enfatizó la importancia de la formación continua y la aplicación práctica del conocimiento teológico en el ministerio. Esteban Austin destacó el compromiso y la dedicación que los estudiantes demostraron a lo largo de su formación. Por su parte, Joshua Marcum resaltó la relevancia del liderazgo basado en principios bíblicos, instando a los graduados a ser luz y guía en sus comunidades. Finalmente,

Arturo Puente subrayó el impacto transformador que la teología práctica tiene, no solo en la vida personal de los graduandos, sino también en la vida de aquellos a quienes servirán.

El momento culminante de la ceremonia fue la entrega de diplomas. A pesar de la distancia física, cada graduado recibió su diploma de manera simbólica, acompañado de las felicitaciones de compañeros, familiares y algunos de sus profesores.

La graduación de la Cohorte 4 marca no solo el final de un proceso académico, sino el comienzo de un nuevo capítulo en el Ministerio de cada uno de estos líderes. La Red de Institutos Bíblicos sigue consolidándose como una plataforma educativa que prepara a sus estudiantes para enfrentar los desafíos del ministerio contemporáneo con una sólida base teológica y práctica.

El evento concluyó con una oración de bendición a cargo del director Esteban Austin, pidiendo dirección y fortaleza para los graduados que inician un nuevo camino. Aunque la ceremonia se realizó a través de Zoom, la emoción y el sentido de comunidad fueron palpables, recordándonos que en el cuerpo de Cristo la distancia nunca es un obstáculo para la unidad y el compañerismo.

La Red de Institutos Bíblicos celebra con orgullo a estos once nuevos graduados y espera ver cómo su formación impactará sus vidas y las de aquellos a quienes ministrarán en sus respectivos países.

Para ver en YouTube el video completo del acto haz click en la siguiente imagen:



O copia y pega el siguiente enlace:

<https://www.youtube.com/watch?v=RzzmVKZjkmU>

Dios nos bendiga a todos.